

INTERVIEW MIT DR. ANDREAS KALCKER – DIE SCHULMEDIZIN VERARSCHT UNS!

Posted on 3. Februar 2024

Die Schulmedizin heißt Schulmedizin, weil sie noch in die Schule gehen muss.

Es gibt Glauben und es gibt Fakten – wir haben in der Krise erlebt, welche Ärzte auf welcher Seite stehen.

Es gab Ärzte, die sich reich geimpft haben und solche, denen das Wohl der Patienten am Herzen lag und die sich dem Hippokratischen Eid verpflichtet sahen.

+++

Dieser Beitrag ist als Empfehlung der Redaktion verlinkt. Bitte beachten Sie, dass die Lautstärke des Beitrags ggf. von der Standard-Lautstärke von anderen Beiträgen auf apolut.net abweichen kann.

+++

Kai Stucht und sein Team freuen sich auch über eine finanzielle Unterstützung, damit weitere Filmprojekte realisiert werden können.

☞ via Crowdfunding: <https://gofundme.com/f/hope-doku>

☞ via Paypal: <https://www.paypal.me/kaistuht>

☞ via Bitcoin: bc1qjju0tuv006uhh9m209h5xr5y6qm2rjh54zuhgk

☞ via Überweisung

Kontoinhaber: Kai Stucht

IBAN: DE89430609671109046000

BIC: GENODEM1GLS

Verwendungszweck: freiwillige Zuwendung

☞ Die Filme als Download: <https://100aerzte.com/download-film>

☞ zum Newsletter anmelden: <https://api.transpond.io/form?am=25394&fid=8164&host=true>

☞ HOPE Film: <https://hope-doku.com>

Telegram: <https://t.me/KaiStuht>

X / Twitter: <https://twitter.com/KaiStuht>